

南が丘中学校SNS学校ルール

はじめに

スマートフォンやタブレット PC を活用することでインターネットやSNSがさらに身近なものになりました。子どもたちは、タブレットを活用することで、いつでもそれらを活用することができます。

インターネットやSNSはとても便利なツールです。しかし、顔が見えない中でのコミュニケーションが多くなるため、トラブルが非常に多くなっています。しかし、これらに時間を多くとられることで、不規則な生活習慣となり健康を崩したり、学習に悪い影響が出たりするケースも増加しています。

現状を受けて、南が丘中学校では生徒の実態に合わせた「学校ルール」(下記参照)を作成しました。お子様がトラブルに巻き込まれないためにも、まずは保護者の皆様にその危険性やルールを確認していただき、本校の指導についてもご理解・ご協力いただきたいと思います。

【禁止事項】

- 他人を中傷する、トラブルを招くような書き込みはしない。
- 個人が特定されるような情報・写真は掲載しない。
- 学校が特定されるような情報・写真は掲載しない。
(例:制服姿の写真、部活の試合映像)
- 見知らぬ人に直接会ったり、個人情報を知らせたりしない。

【ぜひ、皆さんに守ってほしい事項】

※アンケートを基に作成したものを生徒会で相談して修正したものです。

1. インターネットやSNSは1日2時間以内まで！！
2. 夜22時以降は利用しない！！
3. 定期考査前は利用を制限する！！
(例:勉強中は保護者に預ける、勉強する部屋に持ちこまない。)
4. 家族でインターネットやSNSの利用について話し合う(R4年度より追加)

おわりに

SNSをはじめインターネットやスマートフォンの利用には多くのトラブルの危険性が潜んでいます。確かにこれらのツールは非常に便利で楽しいものです。ただし、「正しい判断」ができなければ取り返しのつかない事態に陥る可能性があるということをご理解ください。ご家庭で発達段階や本人の判断力、道徳的な判断力などを十分考慮した上で与える・与えないの判断をしていただき、ご家庭のルールをご確認ください。合わせて、ルールが守れない場合についての対応もご検討ください。

また、もし、このような情報関係のトラブルがありましたら、学校にご連絡いただければサポートさせていただきます。